



蒸し暑い日がまだまだ続きますが、涼しい風が吹き秋の到来を感じられるようになりました。子どもたちは園庭に飛ぶたくさんの赤とんぼを追い掛け、毎日元気いっぱいにあそんでいます。



こあら組すいとん作り



8月17日(金)にすいとん作りをしました。初めてのクッキングにとっても意欲的で、昔の食べ物の事を知りながらお団子を上手に丸めたり、気を付けてお湯の中に入れる事ができました。また、おにぎりも上手ににぎる事ができ、とても楽しいクッキングとなりました。



お団子を丸めているところ



丸めたお団子を茹でているところ



おにぎりをにぎっているところ



夏野菜の収穫



春にきりん組がなすとプチトマト、ぱんだ組がかぼちゃときゅうり、こあら組がピーマンの苗植えをしました。子どもたちが積極的に水やりや草抜きをし、太陽のまぶしさに負けない元気な夏野菜が収穫でき、彩り豊かな夏野菜を給食の食材に使うことができました。野菜の花や実を観察する事で野菜への興味、関心が持て、収穫できた野菜を楽しく、おいしく食べる事ができました。



こあら組 人参の種まき



8月28日(水)に、こあら組が人参の種まきをしました。畑にうねを作り、穴をあけた所に1人ずつ種をまきました。

夏野菜と冬野菜の違いを楽しみながら、生長の様子や収穫に期待を持ちたいと思います。



種をまいているところ



はやく芽が出るように、
おまじないをしているところ



ぱんだ組 ブルーベリー収穫



9月2日(月)に、ぱんだ組がブルーベリーの収穫をしました。収穫しながら香りを楽しみ「いいにおい!」と嬉しそうな姿が見られました。



たくさんとれました♪



ブルーベリーをとっているところ

8月の誕生会メニューの紹介



ドライカレー・エビフライ・レタスのサラダ
コンソメスープ・ヤクルト



8月生まれのお友だち

